

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

1

Project Description / Description de projet		
Nano25 F/T Transducers		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Project No./N° de projet	W.O. No./N° d'ordre de travail
24-58052		
Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date	
Mike Cox	05 July 2024	
Notice:	Avis:	
This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.	Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.	

Q1. Can you confirm that all we need to do is email our quote (referencing the Title & Solicitation #) by July 15, 2024 to: NRC.BidReceiving-ReceptiondesSoumissions.CNRC@nrc-cnrc.gc.ca

There are no other special forms/templates and nothing needs to actually be uploaded on the Canada Buys site correct?

A1. Per section 3.1 of the RFP, Canada requests that the Bidder submits its bid in separate attachment sections (when applicable) as follows:

Section I: Technical Bid
 Section II: Financial Bid
 Section III: Certifications

Annex C of the RFP is to be completed as this directs the supplier to how exactly the proponent has met the minimum criteria associated with this procurement. Annex B is to be used indicate the specific financial information. No information is to be uploaded on Canada Buys and applicable information is to be sent to the email address noted.

Q1: Pouvez-vous confirmer que tout ce que nous devons faire est d'envoyer notre devis par courrier électronique (en faisant référence au titre et au numéro de sollicitation avant le 15 juillet 2024 à NRC.BidReceiving-ReceptiondesSoumissions.CNRC@nrc-cnrc.gc.ca)

Il n'existe pas d'autres formulaires/modèles spéciaux et rien ne doit être téléchargé sur le site Canada Buys, n'est-ce pas ?

R1 Conformément à la section 3.1 de la DDP, le Canada demande au soumissionnaire de soumettre sa soumission dans des sections de pièces jointes distinctes (le cas échéant) comme suit :

Section I : Offre technique

Section II : Offre financière

Section III : Attestations

L'annexe C de la DDP doit être complétée car elle indique au fournisseur comment exactement le proposant a satisfait aux exigences minimales associées à cet achat. L'annexe B doit être utilisée pour indiquer les informations financières spécifiques. Aucune information ne doit être téléchargée sur Canada Buys et les informations applicables doivent être envoyées à l'adresse e-mail indiquée.